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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днем по области переменная облачность, местами не-
большие, в отдельных районах умеренные кратковре-
менные дожди, грозы; ветер переменного направления, 
умеренный, при грозе местами порывистый, сильный; 
температура +23…+28, местами до +30.

25 мая по области – переменная облачность, местами 
небольшие, умеренные кратковременные дожди, гро-
зы; ветер переменного направления, ночью – слабый, 
днём – умеренный, при грозе – порывистый, сильный; 
температура ночью +12…+17, днём +22…+28.

26 мая по области – переменная облачность, местами 
небольшие, в отдельных районах умеренные дожди, 
грозы; ветер ночью юго-западный, днем северо-
западный, умеренный; температура ночью +12…+17, 
днём +18…+23.
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Инвестор подтвердил намерения
Немецкая компания по производству свинины 

«TonniesFleisch» подтвердила свои намерения по реализации 
крупного инвестиционного проекта на территории Воронеж-
ской области по строительству животноводческих и перера-
батывающих комплексов. Со своей стороны областное прави-
тельство окажет инвестору всю необходимую поддержку. Под 
реализацию проекта планируется выделить земельные участки 
на территории Острогожского района. Соответствующее со-
глашение стороны собираются подписать в начале лета.

ВГУ посетила делегация из Китая
Делегация Народного Конгресса из побратимского Во-

ронежской области Гуанси-Чжуанского автономного округа 
Китайской Народной Республики посетила Воронежский 
государственный университет. Как сообщили в пресс-службе 
вуза, целью визита стало знакомство с законодательной базой 
России в сфере землепользования, промышленным потенциа-
лом нашей области, а также изучение возможности образова-
тельных обменов вузами двух стран.

«Золотые» традиции «Графской кухни» 
Золотая медаль, диплом I степени «За высокие потре-

бительские свойства», а также диплом лауреата смотра «За 
инновации в дизайне и технологические решения» - таковы 
итоги участия ОАО «Графское» в завершившейся в Москве 
международной выставке «Евроэкспомебель/ЕЕМ-2011». 
Раньше эта престижная выставка проводилась в столичных 
Сокольниках, теперь у неё другой адрес – МВЦ «Крокус-
Экспо», но высокие качественные характеристики «Граф-
ской кухни» и на новом месте подкупают гостей выставки и 
строгое жюри. Реклама

В рейс – только после ремонта
В Воронеже 25 пассажирских автобусов запретили к 

эксплуатации. Сотрудники Госавтоинспекции городского 
УВД провели контрольные проверки 127 автобусов на трёх 
частных автопредприятиях. В ходе осмотра были выявлены 
неисправности световых приборов, аварийных выходов и 
тормозной системы. Как сообщили в пресс-службе ГУ МВД 
по Воронежской области, 15 должностных лиц привлечены к 
административной ответственности. Что касается автобусов, 
то они выйдут на линию только после полного устранения 
неисправностей.

Погорел на взятках
Сотрудники УФСБ России по Воронежской области в ходе 

разработки, начавшейся весной 2010 года, установили, что за-
меститель командира взвода ДПС ГИБДД ГУВД Воронежской 
области капитан милиции Андрей Полянский, находясь на 
стационарном посту в Россошанском районе, получал взятки 
от водителей. В ходе следствия вина капитана милиции полно-
стью доказана. Кантемировский районный суд приговорил 
его к четырём годам лишения свободы с условным отбытием 
наказания и лишением права работы в правоохранительных 
органах, сообщает пресс-центр УФСБ.

анастасия черных

 Пикет со звучным назва-
нием «Кто крыша у бани?» 
провели представители мо-
лодёжного движения «Новые 
люди» прямо под окнами 
департамента образования. 
Дело в том, что не так дав-
но прокуратура Советского 
района Воронежа со сканда-
лом закрыла сауну, которая 
располагалась  в подвальном 
помещении средней общеоб-
разовательной школы №92.  
Молодёжь, возмущённая су-
ществованием этой самой 
сауны, и решила устроить 
акцию протеста. Собрав 15 
человек единомышленников,  
они растянули плакат с над-
писью «Кто крыша у бани?» 
и своими криками вызыва-
ли чиновников на беседу. 
Правда, на призывы ответить 

на вопрос к ним так никто и 
не вышел, на что пикетчики 
показали театрализованную 
проверку школы сотрудни-
ками отдела образования и в 
мини-спектакле «попарили» 
их в баньке. 

- Жаль, что к нам никто не 
вышел, - сказал лидер моло-
дёжного движения «Новые 
люди» Александр Камин-
ский. – А то мы бы подарили 
банные принадлежности для 
удачных проверок.

Требования пикетчиков 
сводились по сути к следую-
щему: досконально проверить 
все воронежские школы и 
удостовериться, что их по-
мещения  не сдаются в аренду 
организациям и фирмам, не 
имеющим отношения к учеб-
ному процессу. То есть там нет 
ни бань, ни саун, ни салонов 
красоты, ни магазинов…  

В баньку не желаете?

«Чиновники, идите в баню со своим образованием!» - 
кричали молодые люди, обращаясь к руководителям 
департамента образования Воронежа.

Парад Победы превратился в шоу
Российский режиссёр Никита Михалков, отказавшийся 

возглавлять Общественный совет при Министерстве обороны, 
раскритиковал парады Победы в Москве в 2010г. и 2011г. Как 
заявил режиссёр в письме, адресованном руководству мини-
стерства, нынешний военный парад превратился в шоу и стал 
признаком «опасного разрыва между обществом и армией». 
Режиссёр был сильно разочарован, когда в 2010г. увидел, 
как по Красной площади вместо курсантов военных училищ 
прошли почётные караулы стран-участниц антигитлеровской 
коалиции, входящих в НАТО. Подобный расклад сил Михал-
ков расценивает как демонстрацию слабости армии России. 
Раскритиковал он и Парад Победы в 2011г., охарактеризовав 
его «безликой массой в одинаковых робах». 

Выступления оппозиции в Грузии
Ситуация в Грузии, где оппозиция начала массовые высту-

пления против режима Михаила Саакашвили, пока далека от 
революционной, и ожидать смены власти в ближайшее время 
не стоит - такое мнение высказали российские эксперты и 
политологи. С 21 мая в Грузии проходят акции с требованием 
отставки президента Михаила Саакашвили. Центром митин-
гов оппозиции стало здание Общественного телевидения. В 
акциях в Тбилиси и Батуми участвуют несколько тысяч чело-
век. Ранее сообщалось о ряде инцидентов в ходе акции, в том 
числе о столкновениях оппозиционеров с силовиками, в ходе 
которых полиция применяла оружие нелетального действия 
и слезоточивый газ.
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В минувшую пятницу губерна-
тор Алексей Гордеев совершил 
рабочую поездку в Таловский 
муниципальный район, где 
провёл выездное заседание 
Координационного совета по 
развитию агропромышленно-
го комплекса Воронежской 
области. Он поставил задачу 
на основе рационального 
использования биоклимати-
ческого потенциала и вос-
становления системы мелио-
рации обеспечить устойчивое 
развитие аграрного сектора 
региона.

Валерий казаноВ

 Посещение района глава области 
начал с осмотра всходов озимой пше-
ницы, сахарной свёклы и гороха на 
полях колхоза имени В.В. Докучаева, 
которым руководит семейный дуэт - 
отец и сын Сорокины. 

– Кто главный, сын или отец? - 
спросил Алексей Гордеев, обращаясь 
к ним.

– На правах старшего позвольте 
мне представить хозяйство, - отозвал-
ся Алексей Николаевич. - В колхозе 
работает 150 человек. Содержим одну 
тысячу крупного рогатого скота, пять-
сот голов дойного стада. Что касается 
конкретного поля, то здесь посеяна 
озимая пшеница Дон-93. Всего у нас 
четыре тысячи гектаров земли.

– Классический колхоз советского 
периода, - улыбнулся губернатор.

– В принципе ничего не поменя-
лось, - согласился Сорокин-старший. 
- Модернизировали лишь коровники, 
технику приобрели современную. 
Кстати, хотел бы, чтобы вы её по-
смотрели.

Как отметил Алексей Николаевич, 
из-за неблагоприятных погодных 
условий прошлого года и отсутствия 
дождей в текущем году озимые пока 
отстают в росте. Посевы же гороха 
и сахарной свёклы не вызывают 
опасений. 

Сельхозтехника, работающая на 
полях колхоза им. В.В. Докучаева, 
впечатляет не только своей «наворо-
ченностью», но и географией её изго-
товителей: Канада, Италия, Швеция. 
В основном приобретена она за свои 
деньги. Практически на всей технике, 
находящейся в парке хозяйства, успел 
поработать сын Александр, который 
в декабре прошлого года окончил 
сельскохозяйственный университет. 
И теперь на правах хозяина помогает 
отцу руководить колхозом. 

Затем в Воронежском НИИ имени 
В.В. Докучаева Российской академии 
сельскохозяйственных наук (РАСХН) 
Алексей Гордеев провёл выездное 
заседание Координационного совета 
по развитию агропромышленного 
комплекса Воронежской области. В 
зале собрались учёные, руководите-
ли опытных станций, сельхозпред-
приятий, профессиональных союзов 
и ассоциаций сельхозтоваропроизво-
дителей, руководители банков и пред-
ставители федеральных ведомств, 
областных и муниципальных органов 
власти. 

Открывая заседание Координаци-
онного совета, губернатор отметил, 

что местом проведения НИИ имени 
В.В. Докучаева РАСХН выбран не 
случайно. Именно здесь рождалась 
наука «почвоведение» и система 
арендного земледелия, позволяющая 
работать в засушливых условиях. 

Участники заседания Координаци-
онного совета обсудили перспективы 
развития в регионе системы искус-
ственного орошения как эффективно-
го способа борьбы с засухой. Алексей 
Гордеев поставил задачу перейти на 
орошаемое земледелие и использовать 
новейшие технологии, чтобы сделать 
более устойчивыми к засухе местные 
хозяйства. А для этого необходимо 
восстановить мелиорацию, которая 
в советские годы здесь была хорошо 
развита, чтобы получать устойчивый 
урожай.

Глава региона отметил, что созда-
ние системы искусственного ороше-
ния без государственной поддержки 
сельхозпроизводителям не по силам: 

– Есть глубокое понимание того, 
что развивать сельское хозяйство 
только на основе коммерции, без уча-
стия государства невозможно. Здесь 
нужен комплексный подход. 

Как сообщил заместитель пред-
седателя правительства области 
– руководитель департамента аграр-
ной политики Анатолий Спиваков, 
у области есть все шансы попасть в 
число регионов, которые получат на 
эти цели поддержку федерального 
центра. Принято решение о продле-
нии срока федеральной программы 
по сохранению и восстановлению 

плодородия почв до 2013 года. В про-
грамму уже внесены дополнения по 
субсидированию процентных ставок 
по кредитам на покупку мелиоратив-
ного оборудования. А с 2012 года к 
этим мерам добавится и компенсация 
– до 50 процентов затрат на создание и 
модернизацию внутрихозяйственных 
мелиоративных систем. По предвари-
тельным оценкам, в целом по России 
на компенсацию затрат в 2012 году 
потребуется 5 миллиардов рублей. 
Преимущества по финансированию 
получат те регионы, которые разрабо-
тают программы мелиорации и начнут 
активно применять эти технологии. 

– Мы планируем к 2020 году иметь 
не менее 100 тысяч гектаров мелиори-
рованных земель. А если в структуре 
мелиорации мы будем использовать 
самый современный приём – капель-
ное орошение, – то есть вероятность 
в 1,5 раза увеличить эту площадь, 
при этом рационально используя 
водные ресурсы, – сказал Анатолий 
Спиваков. 

Руководитель Центра аграрных 
проблем Института США и Канады 
РАН, доктор экономических наук, 
профессор Борис Черняков отметил, 
что «Воронежская область как центр 
России может стать моделью для раз-
вития сельского хозяйства страны». 
Мнение ученого поддержал директор 
Всероссийского НИИ сельскохозяй-
ственной метеорологии Росгидромета 
Александр Клещенко. Он подчеркнул, 
что при правильных оценках и про-
гнозах биоклиматического потенциа-

ла региона с учётом изменяющегося 
климата можно добиться весомых 
результатов в развитии сельскохозяй-
ственного производства. 

– Воронежская область должна 
стать локомотивом, который продви-
нет вперёд сельское хозяйство страны, 
– заявил Александр Клещенко.

В ходе заседания обсуждались во-
просы развития сельского хозяйства 
нашего региона в текущем году и 
на ближайшую перспективу, итоги 
работы агропромышленного ком-
плекса в 2010 году и выводы, которые 
были сделаны из ситуации с засухой 
прошлого года. Речь шла о необходи-
мости повышать уровень аграрного 
производства на основе научных 
разработок, о совершенствовании 
организационно-экономической 
структуры агропромышленного ком-
плекса и путях устойчивого развития 
сельских территорий. Также были 
подведены итоги весенне-полевых 
работ. 

– Посевные работы практически 
завершены в соответствии с планами 
и прогнозами. Ситуация в целом по 
области удовлетворительная, можно 
ожидать нормальный урожай, кото-
рый позволит нам иметь стабильные 
цены на продовольственном рынке 
и даже определенную экспортную 
составляющую, – сказал Алексей 
Гордеев. 

После заседания губернатор осмо-
трел спортивную площадку в посёлке 
института имени Докучаева, которая 
сооружалась методом «народной 
стройки» жителями посёлка. 1 дека-
бря 2010 года она была торжествен-
но открыта. Теперь спортплощадка 
стала любимым местом для детей и 
взрослых. Зимой на ней заливается 
каток, а летом регулярно проводятся 
тренировки и игры по мини-футболу 
среди школьников. 

Затем Алексей Гордеев посетил 
Каменностепную среднюю школу, в 
которой занимается 242 учащихся. В 
2006 году школа, которой руководит 
Любовь Шевлякова, стала призёром 
конкурса образовательных учреж-
дений, внедряющих инновационные 
образовательные программы в рам-
ках приоритетного национального 
проекта «Образование», а в 2010 
году победила в конкурсе «Лучшая 
школа Воронежской области» и 
стала дипломантом Всероссийского 
конкурса «Национальное достояние 
России». 

Алексей Гордеев побывал в кабине-
те механизации, где парни обучаются 
на действующих моделях колёсных 
и гусеничных тракторов, и кабинете 
технологии, где девочки приобретают 
навыки шитья на современных швей-
ных машинах. Кроме того, директор 
школы показала губернатору кабинет 
информатики, где ребята занима-
лись наполнением школьного сайта, 
кабинет биологии, где проходило за-
седание детского научного общества. 
После этого Алексей Гордеев побы-
вал на учебно-опытном участке, где 
школьники под руководством учёных 
НИИ имени В.В.Докучаева проводят 
опытническую и исследовательскую 
работу. Алексей Гордеев отметил, что 
учёба, совмещенная с приобретени-
ем практических навыков, гораздо 
продуктивнее и позволяет ребятам 
правильно расставить жизненные 
приоритеты и осознанно подойти к 
выбору будущей профессии. 

Селу – устойчивое развитие
Приоритет –  
животноводство

В последние два-три года 
целенаправленно развивают 
животноводческую отрасль 
такие хозяйства, как «Луч», 
«Рассвет», «Журавушка», «На-
дежда», рассказывает верхне-
мамонская газета «Донская 
новь». За это время возросла 
и продуктивность дойного 
стада. Так, в том же «Рассвете», 
например, стали получать от 
коровы в среднем на 667 кило-
граммов молока больше.

В нынешнем году будет 
осуществлён ряд значительных 
проектов в животноводстве. 
В колхозе «Луч» начнётся 
строительство молочного ком-
плекса на 1200 голов крупного 
рогатого скота, а в крестьянско-
фермерском хозяйстве «Кар-
давы» пройдёт реконструкция 
помещения для содержания 
150 племенных коров и откор-
ма 300 бычков. В КФК «Родни-
чок» намечено строительство 
свинокомплекса.

Свёкла на поливе
Получить высокий уро-

жай сахарной свёклы без оро-
шения в наших природно-
климатических условиях 
непросто. Вот и решило ру-
ководство холдинга «Проди-
мекс», в который входит ООО 
«Центрально-Чернозёмная аг-
ропромышленная компания»,  
всерьёз заняться орошением. 

Первая ветка трубопровода 
прокладывается уже сейчас. 
Её длина составит около 1,2 
километра. Она обеспечит 
орошение 60 гектаров пашни. 
Два месяца здесь трудятся 
рабочие из ООО «Маяк». На 
стройке задействовано десять 
человек и две единицы техники 
– бульдозер и экскаватор. Уже 
проложены первые 460 метров 
пластиковых труб, сообщает 
районная газета «Кантемиров-
ские вести». 

Детям на радость
После капитального ремонта 

гостеприимно распахнул свои 
двери детский сад «Белочка», 
отмечает районная газета «Оль-
ховатский вестник». На то, 
чтобы значительно обновить 
помещения и фасад здания, 
привести в порядок электропро-
водку, системы водоснабжения 
и канализации и отремонтиро-
вать кровлю, было затрачено 
десять миллионов рублей.

До ремонта в садике было 
четыре группы воспитанников, 
а после появилась возможность 
открыть ещё три. Сейчас по-
сещают «Белочку» 160 маль-
чиков и девочек.

рАйонные 
буднИ

Уважаемые жители  
Воронежской области!

Сердечно поздравляем вас с Днем славянской письмен-
ности и культуры, единственным праздником, который 
отмечают вместе и государство, и Русская православная 
церковь.

Создание славянского алфавита равноапостольными 
Кириллом и Мефодием подобно подвигу. Собственный 
алфавит дал возможность славянскому миру постичь 
мудрость христианских учений. Развитие книжного дела 
распространилось на сферы науки и культуры, помогло 
сконцентрировать в славянских умах все достижения 
человечества и приумножить их.

С букв кириллицы начиналась для нас дорога в космос. 
И как бы мастерски ни переводились на иностранные 
языки литературные произведения славян, они не в силах 
донести до читателей широту поэтики Алексея Кольцова, 
описание запаха антоновских яблок в рассказе Ивана 
Бунина, философское мироощущение Андрея Платонова. 
Это под силу лишь родному языку, родному алфавиту. Не 
случайно равноапостольных Кирилла и Мефодия счита-
ют своими небесными покровителями и журналисты, и 
работники книжных издательств.

Дань подвигу солунских братьев государство отдает 
вместе с Русской православной церковью. У нас единая 
цель, и можно с удовлетворением отметить конструктивное 
сотрудничество Воронежской и Борисоглебской епархии 
с законодательной и исполнительной ветвями областной 
государственной власти.

Новейшая история волей обстоятельств разделила 
славянские государства. Но общая вера, общая культура, 
общий алфавит по-прежнему преобладают в душах сла-
вян. И вполне возможно, спустя много лет, этот праздник 
станет важным инструментом возрождения единства 
славянских народов.

В этот майский день мы искренне желаем всем братьям-
славянам, всем добрым людям счастья, здоровья, мира 
на земле и в душах, благополучия и веры в наше светлое 
будущее!

Губернатор Воронежской области  А. В. ГОрДееВ

Председатель областной думы  В.И. КлюЧнИКОВ

Сегодня – День славянской письменности и культуры

Виктор Силин

Ансамбль этот поистине уникаль-
ный!

В репертуаре «Крестьянки» наи-
более полно отражено песенное твор-
чество Воронежской области. И по-
тому в Русскую Тростянку так часто 
приезжали известные музыковеды 
и фольклористы из Московской и 
Санкт-Петербургской консерваторий, 
из Российской академии музыки имени 
Гнесиных, из Воронежской академии 
искусств. Профессора же из последней 
Галину Яковлевну Сысоеву руководи-
тель «Крестьянки» Анна Корниловна 
Малыхина вообще считает за своего 
человека: так часто она бывает у них 
в гостях.

Выступали певуньи из Русской Тро-
стянки и в Колонном зале, и в Москов-
ской консерватории, и в Воронежском 
театре оперы и балета.

И что удивительно: неподалеку 
от Русской Тростянки расположено 
другое село – Хохол-Тростянка. По-
нятное дело, что здесь можно услышать 
украинские мелодии. «Мы так и живём, 
перенимая друг у друга песни, - говорит 
Анна Корниловна Малыхина. – У нас 
хохолтростянцы – русские песни, а мы 
у них – украинские. Вроде как венок из 
славянских напевов получается».

На недавнем областном фестивале 
«Цветущая яблоня», что традиционно 
проходит в Острогожском районе, 
фольклорный ансамбль вновь по-
радовал земляков старинными мело-
диями.

Полпреды  
народной песни

Фольклорный ансамбль «Крестьянка».
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В Воронежской области 
продолжается  

ПОДПИСКА нА ВТОрОе  
ПОлУГОДИе 2011 г.  

на газету «Коммуна»

Как всегда, вас  
ждут во всех  

почтовых отделениях  
Воронежской области 

По традиции в конце  
подписной кампании  
для своих читателей  
«Коммуна» планирует  

провести 
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У карты областиУ карты области
Кантемировский район

Тамара ГАШИМОВА

Лискинский район

Мальчишки и девчонки стояли 
полукругом. Самый щуплень-
кий держал в руках мешочек. 
Обычный, тряпочный, набитый 
ватой. Мешочек гнева. 
- Я злюсь, когда на меня кричит 
мама! – выпалил мальчишка и 
бросил мешочек в цель. 
- А я, когда дразнят во дворе! 
- Я… я, когда команда проигры-
вает в футбол…
Ребячьи слова хлестали по 
ушам сильней, чем мешочек 
по цели. Злость, обида на весь 
мир, накопленные за недолгую 
жизнь, рвались наружу, словно 
горошины из перезревшего 
стручка. Мама отругала, взрос-
лые кричат не по делу, поссорил-
ся с друзьями, получила двойку, 
обижают старшеклассники… 

В детском оздоровительном лагере 
«Золотой колос» Лискинского района 
шёл урок по развитию эмоционально-
волевой сферы…

- Мы помогаем ребенку найти 
выход из таких ситуаций, - объяс-
няет воспитатель Татьяна Ребриёва. 
- Они должны понять, что злость и 
раздражение разрушают человека, 
им необходимо научиться себя кон-
тролировать и управлять своими 
чувствами. 

В каждом потоке — сотня детей от 
семи до пятнадцати лет, разделённых 
на пять отрядов. Абсолютно разных, 
но в то же время в чём-то очень сильно 
похожих. Большинство из социально 
незащищённых, многодетных, опе-
каемых, неполных, социально небла-
гополучных семей. Таким особенно 
необходима и психологическая, и 
медицинская помощь. В первые дни 
— взъерошенные, нахохлившиеся, 
готовые в любой момент дать отпор. 
Потом на глазах оттаивают: теплеет 
взгляд, появляются улыбки, смягча-
ются интонации. Через три недели их 
и не узнать. 

- Бывает, в начале положишь руку 
на плечо, а он вздрагивает, - раскры-
вает секреты работы директор лагеря 
Ирина Блинова. – При приеме с 
помощью тестов и анкет проверяем 
уровень тревожности, степень агрес-

сии. Потом психолог даёт заключение 
воспитателям и приступает к инди-
видуальным и групповым занятиям. 
Вместе  с ними  социальной реабили-
тацией занимаются педагоги допол-
нительного образования и инструк-
торы по физкультуре. Медицинской 
– педиатр, стоматолог, специалисты 
физиотерапевтического кабинета. 
Уроки ведутся по основным предме-
там – русский и иностранные языки, 
математика, история, информатика. 
Живут дети в двух- и четырёхмест-
ных комнатах, последние пользуются 
спросом - там интересней и веселей. 
Старшие спят на двухъярусных 
кроватях, с их установкой в комна-
тах стало больше свободного места, 
появилась возможность поставить 
дополнительные столы и стулья. 

Слова Ирины Блиновой о том, 
что каждый ребёнок находится в 
центре внимания, подтверждались 
всюду, куда бы мы ни заглянули. В 
тренажёрном зале детвора увлечён-
но «резалась» в шашки и шахматы, 
остывая после физических занятий.  
В танцзале Татьяна Обухова вместе 
с самыми маленькими репетировала 
сказку «Репка». 

- У нас играют все, даже те, кто 
боится стихи возле доски в классе 
читать, - улыбается она. - В школе не-
которые из них - в тени, у нас каждый 
чувствует себя личностью.

В соседнем кабинете мастерили 
из бумаги ракеты, расписывали их 
красками, рисовали звездное небо и 
далёкие планеты, куда полетят эти ра-

кеты. В другом - стоматолог Татьяна 
Коровина вела осмотр. В солярии, в 
кабинете свето- и теплолечения тоже 
всё шло своим чередом.

— Много поступает ребят с хрони-
ческими заболеваниями. Сколиозы, 
проблемы со зрением почти у каждо-
го, - констатирует медицинская сестра 
Елена Силкина. 

В сенсорной комнате, предназна-
ченной для индивидуальных занятий,  
под присмотром учителя-психолога 
Татьяны Дегтяревой Маша Сёмина 
вышагивала по  тактильной дорож-
ке, а Лена Рябченко барахталась в 
сухом бассейне. Напротив, в комнате 
отдыха собрались самые старшие из 
оборонно-спортивного отряда «Вы-
стрел». Первоначально туда брали 
только мальчишек от  10  до 15 лет, 
в основном «трудных». Подключали 
военкомат, воинскую часть, препо-
давателей ОБЖ, которые занимались 
с детьми по особой программе. Про-
шлым летом туда  «просочились» 
девчонки. 

- Мальчишки в отряде, состоявшие 
на учете в милиции, стали заметно 
лучше, - вспоминает Ирина Ивановна. 
– Девочки от них не отставали, иногда 
показывая даже более лучшие резуль-
таты.  Теперь в «Выстрел» набираем 
круглый год. По программе «Дети Во-
ронежской области» закупили пнев-
матическое оружие, боксерские груши 
и перчатки, тренажеры. Противогазы 
нам подарили. Возим наших «вояк» в 
краеведческий музей, музеи воинской 
части и локомотивного депо, на обзор-
ную экскурсию по городу. 

— Здесь скучать не дают! – делятся 
впечатлениями Катя Феофанова и 
Маша Заволокина из Бобровского 
района. - Тесты по психологии прово-
дят интересные, занятия, дискотеки. 
Даже уроки учить нравится, не то 
что дома. А главное - кормят вкусно, 
пять раз в день. Привыкли жить без 
сухариков и чипсов. 

Кормят здесь действительно вкус-
но, в этом смогли убедиться лично. 

С первых дней летних каникул 
зёрнышек в «Золотом колосе» станет 
в пять раз больше. Сто – в зимнем 
корпусе, 400 - в летних домиках, 
что разбросаны по всей территории 
лагеря. Услышав, мы схватились за 
голову: в пять раз больше шума, гама, 
толчеи, забот и хлопот. Но Ирина 
Ивановна за 19 лет работы в школе  
педагогом-организатором и пять лет 
директором лагеря жить без всего это-
го просто не может. Для босоногой и 

громкоголосой армии на реке Икорец 
обустроены водно-оздоровительный 
комплекс со спасательным постом, на 
территории лагеря - футбольное поле, 
пять волейбольных и баскетбольных 
площадок, беседки для каждого от-
ряда, перед корпусами установят 
столы для настольного тенниса. За 
каждым летним домиком закреплена 
организация Лискинского района. 
Вся работа по подготовке к летнему 
отдыху находится под контролем 
главы района Виктора Шевцова.

- Пять лет работаем как большой 
центр и постоянно ищем новые 
формы, - признаётся, прощаясь с 
нами,  Ирина Блинова. – Учимся 
не переставая: проводим педсоветы, 
методические объединения, тренин-
ги. Ведь у нас одна цель – помочь 
маленькому человеку поверить в 
свои силы, в то, что в мире главное - 
любовь и доброта…  

Поверь в себя и доброту людей
Детство | В оздоровительном лагере «Золотой колос» укрепляют не только тело, но и дух

Наталья НЕКРЫЛОВА 

Фото автора

Семья Незнамовых – это мама 
Евгения, папа Сергей и три дочки. 
Мы сидим в маленькой комнат-
ке, в доме родителей, и смотрим 
фотографии. Вот младшая дочь, 
пятимесячная Соня, лежит в  
кроватке, а вот старшие, Таня и 
Маша, сидят за компьютером. 
На следующем фото большая 
персидская кошка, похожая на 
плюшевую игрушку, растянулась 
на диване. В комнатах чисто, 
светло и уютно. Здесь весело и 
дружно жила семья Незнамовых. 
Сейчас вместо красивого дома – 
обугленные стены.

Дом для Незнамовых был 
крепостью. В нём вырос глава 
семьи Сергей. После свадьбы он 
привёл сюда молодую жену. Здесь 
родились и росли их дети. Сергей 
по профессии автокрановщик, 
часто ездил на заработки, чтобы 
семья ни в чём не нуждалась. 
Евгения – медсестра, сейчас в 
декретном отпуске.  Недавно в 
доме сделали ремонт. Особой 
семейной гордостью была новая 
кухня. Её всего два месяца назад 
отремонтировали на средства 
материнского капитала, кото-
рый получили за младшенькую.  
Кстати, в конце прошлого года 
Незнамовы поменяли проводку. 
Но от удара судьбы это не спасло. 
Сгорело абсолютно всё: мебель, 
техника, деньги, одежда, детские 
игрушки.  Погибли и две кошки. 
Чудом уцелели паспорта, которые 
лежали в закрытом ящике в одном 
из обгоревших шкафов. 

К счастью, в тот злополучный 
вечер, когда произошла трагедия, в 
доме никого не было. Таня и Маша 
пошли гулять с младшенькой, а ро-
дители работали в огороде. Мама 
на минутку забежала на кухню, 
поставила чайник и снова пошла 
на участок. Когда  вернулась, что-
бы заварить чай, прихожая уже 
горела. Обитая пластиком комната 
вспыхнула как спичка. 

-  Я закричала, стала звать 
мужа, - рассказывает Евгения. 
-  Он пытался войти в дом, чтобы 
спасти документы, но огонь сто-
ял стеной. Обжёг лицо, руки. К 
приезду пожарных всё выгорело 
дотла. 

Незнамовы остались без крыши 
над головой с тремя детьми. Всю 
ночь семья провела  на улице, 
не отходя от родного пепелища. 
Соседи отпаивали погорельцев 
валерьянкой и корвалолом, вы-
зывали «скорую». Все простыли, 
пятимесячная Соня заболела 
бронхитом. 

Денег, которые для Незнамовых 
собрали друзья, знакомые и колле-
ги по работе, едва хватает на лекар-
ства и еду. Сейчас погорельцы жи-
вут недалеко от сгоревшего дома, 
у мамы Евгении. Но возможности 
остаться там надолго нет: скоро 
из больницы выпишут душевно-
больного брата Жени, ужиться с 
которым крайне тяжело. 

Супруги обратились за помо-
щью в Центр социального обслу-
живания населения Советского 
района «Исток». Там пообещали 
оказать материальную поддержку, 
но сумма, скорее всего, будет сим-
волической, не больше пятнадцати 
тысяч рублей. 

 - Хватит только на памперсы 
и детское питание, – говорит 

Евгения. – Но сейчас мы и этому 
рады. 

Инспектор по приёму граждан 
департамента труда и соцразвития 
Воронежской области Людмила 
Трунова объяснила, что по закону 
Незнамовы больше ни на что рас-
считывать не могут. 

- Единственный вариант – если 
глава администрации Советского 
района или какой-нибудь депу-
тат окажут помощь по личной 
инициативе, - сказала Людмила 
Николаевна.  

Всё, что было запланировано, 
придётся отложить на неопреде-
ленный срок. Среднюю дочь, Таню, 
родители собирались поместить  
в кардиологическое отделение на 
лечение – у неё есть проблемы с 
сердцем. Старшая, Маша, пошла 
по маминым стопам и учится 
сейчас в медицинском колледже, 
на платном отделении. Родители 
как раз начали собирать деньги, 
чтобы заплатить за следующий 
учебный год. 

Не успели, как говорится, дух 
перевести после пожара, как узна-
ли, что родной брат Сергея подал 
на Незнамовых в суд, требуя 
возмещения понесенного мате-
риального ущерба. Он со своей 
семьёй занимал вторую половину 
дома, в котором жили  Незнамовы. 

Евгения с горечью в голосе рас-
сказывает об этом:

- Я бы поняла претензии род-
ственника, будь нанесён серьёз-
ный ущерб. Но его часть дома 
вообще не пострадала, только в 
некоторых местах слегка закоп-
тился потолок. 

Так это или нет, нам убедиться 
не удалось – во вторую половину 
дома нас не пустили.

Почти все деньги, которые до-
бровольцы собрали для погорель-
цев, пришлось потратить на оплату 
услуг адвоката. Вместо того, чтобы 
заниматься восстановлением до-
кументов и покупкой вещей пер-
вой необходимости, Незнамовы 
вынуждены думать о предстоящем 
судебном разбирательстве. Они не 
знают, что их ждёт, но уверены в 
одном: если когда-нибудь сумеют 
построить новый дом, то уж точно  
не на прежнем месте.

Вот такая история. Самое пе-
чальное, что в такой ситуации 
рассчитывать особо не на кого. 
Разве что на сердобольных людей, 
которые рады помочь любому. 
Дом, как водится, застрахован не 
был. Значит, о возмещении ущерба 
речи нет. На «чёрный день» в семье 
с тремя детьми откладывать не 
получалось… 

Пепелище под ногами и в душе
Ситуация | Пять человек в одночасье потеряли дом и веру в близких людей
В редакцию «Коммуны» позвонили жители села Малышево 
Советского района Воронежа и сообщили, что у их соседей, 
семьи Незнамовых, недавно сгорел дом.

Новая техника – ключ к урожаю
Сельхозкультурой номер один для Новобелянского отделения 

ООО «Центрально-Чернозёмная агропромышленная компания» 
в этом году стала сахарная свёкла. Ею здесь засеяна площадь в 
две тысячи гектаров. Сев свёклы, а также зерновых культур и 
подсолнечника, как рассказал управляющий отделением Николай 
Цыкалов, здесь завершили к 1 мая.  На полях  в этом году при-
менялась новейшая техника. Последнее приобретение хозяйства 
- широкозахватная двенадцатиметровая сеялка «Монопил СЕ», 
агрегатируемая с трактором «Джон Дир». Механизаторы Михаил 
Лихобабин и Сергей Цыбулин за день засевали до 100 гектаров. 

Будет своя «Картинная галерея»
В ходе объявленной Общественной палатой и Советом вете-

ранов Кантемировского района акции «Картинная галерея» на 
сегодняшний день собрано 53249 рублей пожертвований. В сборе 
денег приняли участие организации, предприниматели и жители 
района, всего около двух тысяч человек. Особо отличились кол-
лективы Центральной районной больницы и Кантемировского 
райпо, каждый из которых внёс свыше 5 тысяч рублей. 

А совсем недавно в редакцию газеты «Кантемировский вест-
ник» обратилась жительница Воронежа ветеран Александра Дуда-
рева, которая в послевоенное время работала первым секретарём 
райкома комсомола. Для будущей картинной галереи Александра 
Яковлевна  передала свою месячную пенсию – 10 тысяч рублей. 

Совместно  с «Рудгормашем»

Митрофановский ремонтно-механический завод налаживает 
сотрудничество с ОАО «Рудгормаш». Уже в апреле по чертежам 
воронежского машиностроительного предприятия были сделаны 
корпуса редукторов для шахтного оборудования весом около 300 
килограммов. Здесь также изготавливают стальные колёса к нему. 
Однако есть комплектующие, которые завод сам изготовить не 
может. Их поставит «Рудгормаш». 

У Митрофановского завода есть договорённость с заказчиками  
выпустить  два опытных образца. После того как их испытают, 
будет дан старт серийному производству. В цехах предприятия 
сейчас можно увидеть сверкающие свежеобработанным метал-
лом корпус редуктора, колёса к нему, кабелеукладчики. На про-
изводстве этой продукции задействованы три цеха: литейный, 
фрезерный и токарный. 

Донорами становятся медики
Сотрудники Кантемировской ЦРБ приняли участие в акции 

«Доноры-медики» и побывали на станции переливания крови в 
Россоши. Добровольцы-активисты Г.Дудникова, Л.Шленская, 
М.Тимофеева, О.Кривоносова, М.Гончарова и ряд других при 
поддержке главного врача З.Емельяненко внесли свой вклад в 
заготовку крови для спасения людей. Активную агитационную 
работу по добровольному донорству ведут старшая медсестра 
поликлиники Е.Ломакина и медсестра И.Савченко. 

С боевым задором

Мальчишки и девчонки из школ Кантемировского района 
приняли участие в четвёртом районном фестивале-конкурсе «Мо-
лодые патриоты своей страны». Сначала состоялся смотр строя и 
песни. А затем ребята соревновались в разборке и сборке автомата, 
участвовали в викторине «А музы не молчали». Существенную 
поддержку в организации фестиваля-конкурса оказали стражи 
границы. Пограничники никогда не остаются в стороне, когда 
дело касается воспитания подрастающего поколения. 

С творчеством – на дружеской ноге
В Доме детского творчества состоялся областной семинар 

руководителей учреждений дополнительного образования 
школьников. Его тема напрямую касалась реализации творческих 
педагогических идей. 

Была организована и выставка ребячьих работ. Гости смогли 
непосредственно увидеть и то, как организуются детские меро-
приятия в Кантемировском районе. Так, для учащихся младшего 
школьного возраста была проведена игровая программа «Вместе 
весело шагать…». 

Готовятся к службе в армии
Для будущих защитников родной земли пришла пора показать 

свои знания и умения. Состоялись ежегодные военно-полевые 
сборы десятиклассников. Юноши из Бондаревской, Новобелян-
ской и Волоконовской школ жили в палаточном лагере. Ребята из 
Охрозаводской, Бугаевской, Новомарковской собрались в школе 
№2, из Красномолотовской, Михайловской, Митрофановской 
школ – в Митрофановке. Все они прошли тактическую и строевую 
подготовку, а также узнали много нового по стрелковому делу, о 
воинских уставах.  

Оркестра звуки духового
Совсем недавно в Кантемировке вновь, после долгого пере-

рыва, зазвучал духовой оркестр. С прошлой осени по всему 
району разыскивали оставшиеся духовые инструменты, подби-
рали музыкантов. Зимой начались первые репетиции. И вот, как 
и намечалось, состоялось первое выступление возрождённого 
коллектива. Кантемировцы высоко оценили музыкальный уро-
вень оркестра. 

Сообщения подготовили 
Андрей ФИЛОНЕНКО, Ирина ШЛЕНСКАЯ, Виктория ПЕТРЕНКО (фото).

В цеху ремонтно-механического завода.

За разборкой и сборкой автомата.

Дояркой быть – 
здоровью вредить

П о  д а н н ы м  В о р о н е ж -
ского регионального отде-
ления Фонда социального 
страхования РФ, самые не-
благоприятные последствия 
для  здоровья  возникают 
у сборщиков-клёпальщиков 
летательных аппаратов, огне-
упорщиков, рабочих кузнечно-
прессового оборудования, 
водителей, а также доярок, 
механизаторов, трактористов. 
Среди хронических проф-
заболеваний преобладают 
заболевания органов дыха-
ния, вибрационная болезнь, 
пояснично-крестцовая ради-
кулопатия, профессиональная 
нейросенсорная тугоухость. 

Чтобы сократить произ-
водственный травматизм 
и профессиональные заболе-
вания, региональное отделе-
ние финансирует проведение 
периодических медосмотров, 
санаторно-курортное лечение 
лиц, работающих во вредных 
условиях, приобретение средств 
индивидуальной защиты и дру-
гие мероприятия. В 2011 году 
на эти цели будет направлено 
более 53  миллионов рублей, 
что на 4,5 миллиона рублей 
превышает расходы 2010 года 
и в десятки раз - расходы 2001 
года. Разработка и применение 
экономических механизмов, 
побуждающих работодателей 
оказывать больше внимания 
вопросам улучшения условий 
и охраны труда, и разъясни-
тельной работе со страхова-
телями, позволила сократить 
установленные случаи про-
фессиональных заболеваний: 
с 306 случаев в 2002 году до 
72  — в 2010 году.

Тамара ГАШИМОВА.

Вечная «Молодость» 
Отметил своё 25-летие бо-

рисоглебский народный ан-
самбль танца «Молодость». 
В составе этого коллектива, 
неоднократного победителя 
областных, всероссийских и 
международных конкурсов, 
- три возрастные группы, в 
которых занимаются более 60 
человек. Основа репертуара 
«Молодости» - плавные де-
вичьи хороводы, лирические 
миниатюры, темпераментные 
пляски. По мнению специали-
стов, это один из немногих 
любительских коллективов 
Воронежской области, который 
достиг уровня, близкого к про-
фессиональному. 

Виктор ЧИРКОВ. 
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«Коммуна» - ваш консультант
Раздел ведёт Лариса Касюкова. Тел. 255-14-74
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Права потребителей | Ведущая рубрики 
Светлана АндрееВА, председатель Воронежской 
региональной общественной организации «Центр 
защиты прав потребителей» (г. Воронеж,  
ул. Челюскинцев, 126, тел. 276-48-73).

Ремонт с браком
Мастера - строители взялись ремонтировать нашу квартиру. 

Не успели закончить работу, как обои на стенах отклеились, 
а линолеум пошел «пузырями». Какой выход из создавшейся 
ситуации?

В соответствии с законодательством в случае, если потреби-
тель обнаружил недостатки выполненной работы (оказанной 
услуги), то он вправе по своему выбору требовать:

- безвозмездно устранить недостатки выполненной работы 
(оказанной услуги);

- уменьшить цену выполненной работы (оказанной услуги);
- безвозмездно изготовить другую вещь из однородного 

материала такого же качества или повторно выполнить работу, 
однако при этом потребитель обязан возвратить ранее пере-
данную исполнителем вещь;

- возместить понесенные потребителем расходы по устра-
нению недостатков выполненной работы (оказанной услуги) 
своими силами или третьими лицами;

- выплатить неустойку за нарушение срока окончания вы-
полнения работы (оказанной услуги);

- отказаться от исполнения договора о выполнении работы 
(оказании услуги) и полностью возместить убытки, если в уста-
новленный указанным договором срок недостатки выполнен-
ной работы (оказанной услуги) не устранены исполнителем; 

- полностью возместить убытки, причиненные в связи с не-
достатками выполненной работы (оказанной услуги).

Обсчитали и … обвесили
Какую ответственность должен нести продавец за обман по-

купателя, к примеру, при обвешивании товара?
Согласно ст. 14.7 Кодекса «Об административных правона-

рушениях за обман потребителя» продавец несет администра-
тивную ответственность. Обмеривание, обвешивание, обсчет 
покупателя, введение покупателя в заблуждение относительно 
потребительских свойств товара, его качества, либо предостав-
ление недостоверной информации или иной обман потребителя 
в организациях, реализующих товары, выполняющих работы, 
либо оказывающих услуги населению, а также гражданами, 
зарегистрированными в качестве индивидуальных предпри-
нимателей в сфере торговли (услуг), и гражданами, работаю-
щими у индивидуальных предпринимателей, влечет за собой 
наложение административного штрафа: на граждан – в размере 
от 1 тыс. до 2 тыс. рублей; на должностных лиц – в размере от 
1 тыс. до 2 тыс. рублей; на юридических лиц – в размере от 10 
тыс. до 20 тыс. рублей.

Пенсия |  Консультирует начальник отдела 
назначений и перерасчета пенсий Управления 
Пенсионного фонда рФ в г. Воронеже Галина 
ОВСянниКОВА. 

Когда исполняется 80…
В августе нашей бабушке исполняется 80 лет. Слышала, что 

по достижении этого возраста ей положена надбавка к пенсии. 
Если это так, то каким образом оформить такую надбавку? Какие 
документы готовить и куда обращаться? 

Фиксированный базовый размер страховой части трудовой 
пенсии по старости лицам, достигшим 80 лет или являющимся 
инвалидами I группы, устанавливается в сумме 5 926 рублей 14 
коп. в месяц. Тогда как фиксированный базовый размер страхо-
вой части трудовой пенсии по старости для лиц, не являющихся 
инвалидами I группы и лиц старше 80 лет, устанавливается в 
размере 2963 рубля 07 коп.

Перерасчет размера установленной пенсии в сторону увели-
чения в связи с установлением более высокой группы инвалид-
ности и достижением пенсионером возраста 80 лет может быть 
произведен без подачи дополнительного письменного заявления. 
Датой подачи заявления о таком перерасчете считается день 
вынесения федеральным учреждением медико-социальной экс-
пертизы решения об изменении группы инвалидности, причине 
инвалидности и день достижения пенсионером возраста 80 лет.

Согласно закону
 Скоро выходить на пенсию, 13 лет работала медсестрой и 21 

год педагогом. Можно ли эти два льготных стажа объединить для 
выхода на досрочную пенсию.

Лицам, не менее 25 лет осуществлявшим педагогическую 
деятельность в учреждениях для детей, независимо от возрас-
та предусмотрено право на досрочное назначение трудовой 
пенсии по старости. 

Право на досрочное назначение трудовой пенсии по старости 
предоставлено также и лицам, осуществляющим лечебную и 
иную деятельность по охране здоровья населения в учрежде-
ниях здравоохранения не менее 25 лет в сельской местности и 
поселках городского типа, и не менее 30 лет в городах, сельской 
местности и поселках городского типа, либо в городах, неза-
висимо от возраста. 

Назначение пенсии при смешанном специальном стаже 
работы педагогическим работникам в учреждениях для детей 
и медицинским работникам в учреждениях здравоохранения 
не предусмотрено.

Возможны варианты
 Возможно ли при оформлении на пенсию предоставить копии 

документов о трудовом стаже, так как подлинники не сохрани-
лись?

 В подтверждение права на трудовую пенсию принимаются 
подлинные документы о страховом стаже (за исключением 
трудовой книжки). Подлинник трудовой книжки не относится 
к документам, постоянно находящимся в распоряжении органа, 
осуществляющего пенсионное обеспечение, для подтверждения 
права на трудовую пенсию. 

Органы, осуществляющие пенсионное обеспечение, дей-
ствующим пенсионным законодательством наделены правом 
заверять копию трудовой книжки путем ее сличения с под-
линником. В дальнейшем подлинник трудовой книжки под-
лежит возврату.

В случае отсутствия (утраты, несохранности и т.д.) необхо-
димых документов о стаже в подтверждение периодов работы 
принимаются письменные трудовые договоры, оформленные 
в соответствии с трудовым законодательством, справки, вы-
даваемые работодателями или соответствующими государ-
ственными (муниципальными) органами, выписки из приказов, 
лицевые счета и ведомости на выдачу заработной платы.

На иждивении – дети
 В этом году выхожу на пенсию. У меня на иждивении двое 

детей – студентов. Положены ли мне в связи с этим какие-либо 
доплаты?

Нетрудоспособными членами семьи признаются дети, не 
достигшие возраста 18 лет, а также дети, обучающиеся по 
очной форме в образовательных учреждениях всех типов и 
видов независимо от их организационно-правовой формы, за 
исключением образовательных учреждений дополнительного 
образования, до окончания ими такого обучения, но не дольше 
чем до достижения ими возраста 23 лет. 

Лицам, на иждивении которых находятся нетрудоспособные 
члены семьи, фиксированный базовый размер трудовой пенсии 
устанавливается в повышенном размере.

В мае в Воронеже состоялось совещание 
глав местного самоуправления Центрального 
федерального округа России. Основной темой 
встречи мэров стала проблема занятости 
населения. Кроме мер господдержки одним 
из самых эффективных путей ее решения 
является реализация крупных инвестиционных 
проектов. Именно с таким проектом – Центром 
Галереи Чижова – познакомились в рамках 
своей работы участники совещания. Как 
оценивают его значение для развития города и 
региона наши соседи-градоначальники? 

Глава города Иванова Вячеслав СВЕРЧКОВ:

– Действительно, сделано интересно 
для людей: и кинотеатр, и комплекс ре-
сторанный, и магазины очень высокого 
уровня. А с точки зрения безопасности 
то, что нам объяснили – это уникаль-
ный проект. Этому надо учиться. Бу-
дем у себя дома развивать подобный 
центр. Мы действительно видели, что, 
во-первых, все сделано для города, 
второе, здесь трудоустроено более 4,5 
тысячи человек – это тоже показатель. 
По советским меркам, это крупный про-
мышленный комбинат. Это примерно 
15 тысяч вместе с семьями задействованы в этом бизнесе, в этой 
работе. Это ведь сопоставимо с небольшим российским городом, 
где люди будут получать достойную зарплату, самореализоваться. 
Я убежден, что будущее у таких центров есть во всей России. 

Глава администрации города Смоленска Константин ЛАЗАРЕВ:
– В Центре Галереи Чижова очень 

достойно, на высоком уровне, пред-
ставлен проект европейского масштаба. 
В мире много красивых, интересных 
торговых центров, и это один из луч-
ших. Безусловно, проект решает про-
блемы безработицы, занятости. Это 
интересная задача, потому что готовит-
ся работник нового формата, с иным 
мировоззрением. Такой человек будет 
рассказывать о представленных здесь 
достижениях – и это поможет поднять 
уровень обслуживания в других заведе-
ниях. Они будут подтягиваться.

Начальник Управления планирования, взаимодействия с 
регионами и контроля Федеральной службы по труду  

и занятости (Роструд) Игорь КУКОРЕВ: 
– Если сравнивать с аналогичными 

объектами, которые мне приходилось 
видеть, то Центр Галереи Чижова – это 
самый последний, новейший подход и с 
точки зрения оформления, и с позиций 
организации торговли и семейного отдыха. 
Обратил по дороге внимание на лифты – 
просторные, широкие, можно спокойно 
заехать людям в инвалидных колясках… 
Словом, впечатление, что это очень совре-
менный Центр, максимально включающий 
в себя все то, что должен иметь передовой 
инфраструктурный объект…

Директор департамента архитектуры, строительства и 
градостроительной политики Министерства регионального 

развития РФ Илья ПОНОМАРЕВ:

– С точки зрения инвестиционной 
привлекательности – беспроигрыш-
ный формат. Для города это, безуслов-
но, шаг вперед. Хотя бы, элементарно, 
потому что он появляется на карте 
ведущих торговых сетей, его начинают 
оценивать представители крупнейших 
фирм, он интегрируется в мировую 
бизнес-структуру. Это полезно для 
развития города… 

Глава администрации города Твери Василий ТОЛОКО:

– Центр Галереи Чижова – евро-
пейский стандарт. Он отвечает всем 
потребностям, здесь представлены 
серьезные бренды. Для жителей города 
– это большое подспорье, потому что 
можно спокойно приехать и в выход-
ной, и в будний день, купить все, что 
нужно. Выбор, комфорт, удобства. При 
этом есть места развлечений, есть воз-
можность прийти сюда с детьми…

В ближайшее время в Центре Галереи 
Чижова состоится открытие крупней-
шего арт-шоу-ресторана европейского 
класса «Балаган-Сити», для создания 
которого были привлечены ведущие 
специалисты в области дизайна, ресто-
ранного обслуживания, мировой кухни. 
Оформление заведения выполнено 
в средневековом стиле. Уникальную 
атмосферу подчеркивают именные кир-
пичи, которые используются в интерье-
рах, раритетные экспонаты, огромный 
пиратский корабль и многое другое. 
Посетители попадают в особую ауру 
европейского города - их будет окружать 
театральное действие в духе веселых 
балаганных представлений, участником 
которого может стать каждый гость.

Воронежский опыт  
глазами наших соседей

 Центр успешного развития
Реализация проекта Центр Галереи 

Чижова позволила создать в кризисный 
и посткризисный периоды более 4500 
рабочих мест для воронежцев. Нало-
говые отчисления Центра в 2010 году 
составили более 65 миллионов рублей. 

В 2011 году с учетом развития проекта 
и открытия второй очереди Центра их 
объем увеличится до 140 миллионов 
рублей.

На площади 144000 квадратных ме-
тров Центра Галереи Чижова представле-

но более 250 мировых брендов, работает 
три гипермаркета, более 10 ресторанов и 
кафе. Действуют трехуровневая подзем-
ная и наземная парковки. Товары и услу-
ги Центра рассчитаны на самые разные 
вкусы и финансовые возможности.

 Революционный прорыв в области кинопоказа

В Центре Галереи Чижова открыт уникальный деся-
тизальный 3D кинотеатр крупнейшей федеральной сети 
«Синема-Парк» с IMAX-залом, оснащенным самым большим 
экраном в Европе площадью 450 квадратных метров. Ноу-хау 
компании – революционная технология кинопоказа, обеспе-
чивающая максимальный «эффект присутствия». 

Необычное воздействие достигается с помощью сочетания 
кристально-четкой «картинки», мощной акустической систе-
мы и запатентованной геометрии зала, главной особенностью 
которой являются особые «парящие экраны», позволяющие 
погрузиться в мир кино практически в буквальном смысле 
слова. Каждый год мультиплексы сети признаются лучшими 
российскими кинотеатрами.

 Европейское качество и русское гостеприимство
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Юлия ЖАЧКИНА

- «Телефон доверия», слушаю 
Вас… 

С этих слов начинается общение 
консультанта «телефона доверия» 
для детей и подростков с тем, кто 
обращается за психологической 
помощью и поддержкой, кто впал 
в отчаяние и не видит выхода из 
сложившейся ситуации, кому не с 
кем разделить свою боль, кто устал 
от одиночества. В сутки на «телефон 
доверия» поступает около 40 таких 
обращений…

Десятилетний Артём звонит 
почти каждый день. Ему важно по-
чувствовать внимание и участие, 
рассказать о том, что его пугают 
звуки за входной дверью, что он 
тревожится, когда родители задер-
живаются. 

- Человек не может быть один, да 
и не должен. Одиночество ребенка 
– это страх, порой очень сильный, 
но он не бесконечен, ведь под-
держка, ощущение, что ты не один, 
делают даже маленького человека 
сильнее и смелее, - уверена заве-
дующая отделом консультативно-
профилактической работы областно-
го Центра психолого-педагогической 
поддержки и развития детей Ольга 
Степанова. – Немало звонков от 
подростков и молодых людей, кото-
рые не могут справиться со своими 
зависимостями. Жизнь не всегда 

соответствует нашим ожиданиям. 
Порой чтобы избавиться от без-
ысходности, в поисках новых ощу-
щений, человек стремится уйти от 
действительности. У каждого свой 
способ: кто-то выбирает алкоголь, 
кто-то – наркотики, кто-то вирту-
альный мир. Так или иначе, порок 
заполняет всю жизнь человека, на-
чинает управлять ей. Зависимость 
формируется постепенно: еще вчера 
ты управлял ситуацией, сегодня уже 
она – тобой. Без помощи редко кому 
удается разорвать порочный круг. 
Самое трудное признаться себе са-
мому, что ты болен. Не менее трудно 
признаться в этом окружающим. 
Незнакомый голос на другом конце 
провода часто становится первым 
шагом к исцелению.

В Воронежской области «теле-
фон доверия» для детей и подрост-
ков (473) 2-397-000) работает с 1 
сентября 2009 года. Через год ему 
присвоили единый федеральный 
номер 8-800-2000-122. Звонки на 
этот номер бесплатны с мобильных 
и стационарных телефонов по всей 
России. Обращаться можно кру-
глосуточно и в любой день недели. 
За полтора года работы поступило 
более 9600 звонков, около 70 про-
центов – от детей и подростков. 

Консультанты – это психологи, 
прошедшие специальную подго-
товку по телефонному консульти-
рованию. 

- Мы стараемся помочь найти ре-
шение возникших психологических 
проблем людям разного возраста 
с различной степенью тяжести эмо-
ционального состояния, - продолжа-
ет Ольга Степанова. - Звонок – ано-
нимный. Абонент по желанию может 
представиться любым именем. Всё, 
что происходит между абонентом 
и консультантом, как и номер его 
телефона, нигде не фиксируется. 
Как нет на земле двух одинаковых 
людей, так нет и двух похожих судеб. 
У каждого своя боль. Очень важно в 
самые трудные минуты жизни раз-
делить свою боль. Это может быть 
близкий человек, друг, а может, 
просто спокойный голос в трубке. 
Порой незнакомому человеку легче 
открыть свою душу. Так, доверяя 
другому, мы приобретаем веру в 
себя, вновь ощущая смысл жизни, 
радость, счастье, которые однажды, 
как кажется, потеряли.

Родители не знают, как справить-
ся с бесконечными проблемами, ко-
торые всегда связаны с воспитанием 
детей. Как обрести и не потерять до-
верие своего чада? Что делать, если 
подросток не хочет учиться? Как 
пережить «переходный» возраст? 
Не менее важно установить мир и 
взаимопонимание в семье и для са-
мих детей. Однако без помощи извне 
не всегда удается это сделать, и тогда 
на помощь приходят консультанты 
«телефона доверия». Иногда бывает 

достаточно просто поменяться роля-
ми родителю и ребенку. Подростков 
волнует ссора с друзьями, неприят-
ности в школе, издевательства со 
стороны сверстников. К сожалению, 
дети часто сталкиваются со случая-
ми психологического, физического 
и сексуального насилия в семье и в 
обществе. Их беспокоят отношения 
с противоположным полом, первый 
любовный опыт. Об этом не всегда 
расскажешь маме или подруге. А 
так хочется услышать слова под-
держки. В таких случаях поддержка 
сочувствующего, а главное, ува-
жающего тебя взрослого особенно 
необходима.

Лера сидела на диване и бесцель-
но смотрела в окно. Время суток, 
происходящее за окном и в мире 
давно потеряли для неё смысл и 
значение. Жизнь остановилась в 
тот день, когда его не стало. Почему 
жизнь так несправедлива? Почему 
это произошло именно с ним? 
Как ей жить дальше? И зачем? В 
сумерках зашторенного окна вопро-
сы казались безответными. Взгляд 
упал на давно молчащий телефон. 
В памяти всплыл номер… 

- «Телефон доверия», слушаю 
Вас… 

«Телефон доверия» для детей  
и подростков: 8 800 2000 122  

(круглосуточно,  
анонимно, бесплатно).

Доброе слово поможет
Общество | Порой очень важно вовремя оказаться рядом с телефоном,  
вспомнить простые цифры  и снять трубку  

Пионеров стало больше
19 мая в Кантемировке торжественно от-

метили День пионерии. На площади Ленина 
в центре посёлка собрались пионеры, их роди-
тели и представители администрации района. 
Вступая в ряды кантемировской пионерской 
организации «Надежда», ученики третьих 
классов со всего района - 216 мальчишек 
и девчонок - торжественно дали обещание 
любить и защищать Родину, равняться на 
героев борьбы и труда, чтить память погиб-
ших борцов, быть лучшими в учёбе, труде и 
спорте, честными и верными товарищами. 
После клятвы пионеры и гости праздника 
повязали на шею  новоиспечённым пионерам 
алые галстуки. После чего все школьники от-
правились в Дом детского творчества, где их 
ждала развлекательная программа с песнями, 
играми и танцами.

Юные краеведы – о театре 
В Воронежской библиотеке искусств 

имени А.С.Пушкина прошли детские 
краеведческие чтения среди читателей-
старшеклассников, учащихся детских школ 
искусств. Прошло это событие в рамках 
празднования 425-летия города. Первыми 
подали заявки ребята из ДШИ №1 Настя 
Токмакова, Лена Апостол, Катя Козлова. 
Из их докладов слушатели узнали много 
интересного о театральной жизни Воронежа, 
народном артисте СССР С.И.Папове, чье 
имя носит улица в посёлке Придонской, о 
театре имени А.В.Кольцова в годы Великой 
Отечественной войны, о том, почему он 
носит имя знаменитого поэта–земляка, о 
гастролях великого артиста Малого театра 
П.С.Мочалова в нашем городе. Школьники 
готовят и другие выступления, все они связа-
ны с воронежским искусством прошлого. 

Сообщения подготовили:  
тамара ГАшИМОВА, Виктор ЧИРКОВ.
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Телефоны дочерних изданий «Коммуны»
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реклама

О ПОДГОТОВКЕ К ГОДОВОМУ ОБЩЕМУ СОБРАНИЮ 
АКЦИОНЕРОВ ОАО «ГАЗПРОМ»

Общее собрание акционеров ОАО «Газпром» состоится 30 июня 2011 года в г. Москве.
Учитывая организационные трудности, возникающие при проведении Общего собрания 

акционерного общества с числом акционеров более 500 тысяч,  ОАО «Газпром» рекоменду-
ет акционерам реализовать свое право на участие в собрании путем выдачи доверенности 
уполномоченному представителю.

Доверенность можно оформить в Депозитарии Воронежского филиала АБ «РОССИЯ» 
(ОАО) по адресу: пер. Красноармейский, д.12а. Напоминаем, что Воронежский филиал АБ 
«РОССИЯ» продолжает выплату дивидендов по акциям ОАО «Газпром» по итогам 2009 г. 
Прием акционеров осуществляется по рабочим дням с 9.00 до 17.30, в пятницу - до 16.00. 
Для акционеров ОАО «Газпром» открыта «горячая телефонная линия» Депозитария и 
ООО «Газпром межрегионгаз Воронеж» 8 (473) 254-34-09, 8 (473) 239-79-24.

реклама

Сообщения

Проблему организации питания в шко-
лах специалисты областного Управления 
Роспотребнадзора, образовательных и 
медицинских учреждений области обсуж-
дали в Центре гигиены и эпидемиологии 
Воронежской области. Разговор получил-
ся живым и интересным.

Детей, которые заканчивают школу аб-
солютно здоровыми, сегодня очень мало. 
Возрастающие не по дням, а по часам ум-
ственные нагрузки, обилие фастфуда на 
магазинных прилавках, экзаменационные 
стрессы – всё это негативно сказывается 
на их здоровье. В списке «школьных» за-
болеваний лидируют болезни желудочно-
кишечного тракта. Единственный способ 
избежать их – полноценно и сбалансиро-
ванно питаться.

- Школьники, независимо от возраста, 
в учебном заведении должны получать 
полноценный завтрак и обед. А тем, кто 
учится в группах продлённого дня, поло-
жен ещё и полдник, - рассказала начальник 
отделения санитарного надзора областного 
Роспотребнадзора Тамара Шабаева. 

С младшеклассниками в этом плане 
дела обстоят неплохо – практически  все 
они получают двухразовое горячее пи-
тание. А вот среди учащихся средних и 
старших классов таких намного меньше 

– около 70 процентов. Причём большую 
часть стоимости обедов их родители опла-
чивают из собственного кармана. Причины 
этого банальны – недостаточное бюджет-
ное финансирование. Кстати, специалисты 
Управления Роспотребнадзора посчитали, 
что на питание школьника 7-10 лет должно 
ежедневно выделяться 53 рубля при двух-
разовом приёме пищи  и 66 рублей - при 
трёхразовом. Для школьников 11-18 лет 
стоимость двухразового питания должна 
достигать 63 рублей. В реальности эти 
цифры намного ниже. Например, в не-
которых школах области на одного стар-
шеклассника ежедневно выделяется всего  
5 рублей, а остальное родители оплачива-
ют сами. Полностью за счёт государства 
могут питаться только старшеклассники из 
малоимущих и многодетных семей. 

Со сбалансированностью питания 
дела тоже обстоят «не очень». Дети часто 
недополучают мясо, фрукты, рыбу, кисло-
молочные продукты. Иногда натуральные 
продукты заменяются консервами. Дефи-
цит калорийности покрывается за счёт 
макарон, хлеба, кондитерских изделий. 
В ходе проверок Роспотребнадзора вы-
ясняется, что в ряде учебных заведений 
школьникам дают продукты с истекшим 
сроком годности, а то и вовсе запрещённые 
(например, консервированные огурцы). 
В школьных буфетах довольно часто 

продаются жвачки, чипсы, кока-кола. В 
этом в первую очередь виноваты фирмы, 
выигравшие право на поставку продуктов 
и приготовление школьных обедов. Своё 
занятие они считают обычным бизнесом, 
потому продают вредные, но пользую-
щиеся спросом «вкусности» и экономят на 
полезных продуктах.  Они готовят одни и 
те же блюда для малышей и старшеклас-
сников, меню составляют из того, что есть 
в наличии - без учета физиологических 
потребностей организма. Размеры порций, 
как правило, меньше положенных. 

Но руководство школы обязано сле-
дить за работой своих поставщиков. 

- Контроль за качеством продуктов и 
санитарным режимом в столовых входит в 
обязанности школьных медработников, – 
отметила главный педиатр области Мар-
гарита Киньшина. – Но в области острый 
дефицит таких сотрудников. Никто не 
хочет работать за низкую зарплату.         

Получается, что обязанности отсут-
ствующих медработников ложатся на 
плечи директоров школ, у которых часто 
просто нет времени на то, чтобы прове-
рить рацион своих учеников. 

Областные власти обещают, что в 2011 
году финансирование системы школьного 
питания должно вырасти. Под программу 
«Школьное молоко» попадут ученики 
5-9-х классов, а на оснащение школьных 
пищеблоков выделят около 3,5 миллио-
на рублей. Но от материальной помощи 
родителей школы не откажутся. Наобо-
рот, будут привлекать её ещё активнее. 
Правда, при этом обещают повысить 
качество обедов.

Школьников кормят.
Но везде по-разному
здоровье детей | Горячее питание не перестаёт быть «горячей темой» 

наталья неКрылоВа

Обычная школьная столовая. За столами сидят младшеклассники и 
нехотя ковыряют вилками остывшие макароны. Ребята постарше не 
желают кушать «эту гадость» и поэтому толпятся у буфета в очереди за 
чипсами и сухариками. К сожалению, такая картина скорее правило, 
чем исключение.

поздравительная открытка
Сегодня, 24 мая, в кругу надёжных и верных друзей отметит своё 62-летие 

Александр Николаевич Цапин
Уверены: в самых добрых и в самых тёплых словах по этому поводу найдёт отражение и то, что он сделал для 

города и области. Тем более что сделал он за годы своей работы немало.
Мы же высоко ценим Александра Николаевича за его значительный вклад в наше общее спортивное дело. Он и в 

спорте, как и в жизни, показывает пример мужества, решительности, хладнокровия, умения достойно сражаться за 
победу. А ещё – пример неиссякаемого жизнелюбия и преданности бескорыстной мужской дружбе.

Пусть и впредь во всех Ваших делах Вам, уважаемый Александр Николаевич, улыбается удача!
Крепкого Вам здоровья, добра и счастья!
                                                                                                                              Спортивный клуб «Лаванда».

В отделе территориального взаимодей-
ствия и применения сил РСЧС управления 
гражданской защиты:

начальника отдела.
В отделе оперативного планирования:
ведущего специалиста-эксперта.

Квалификационные требования к кан-
дидатам:

наличие высшего профессионального об-
разования;

стаж государственной гражданской службы 
или стаж (опыт) работы по специальности не 
менее 3 лет.

Перечень документов, предъявляемых  
для участия в конкурсе: 

1. личное заявление на имя представителя 
нанимателя.

2. Собственноручно заполненная и подпи-
санная анкета.

3. Фото 6 х 4 см (цветное).
4. копия паспорта или замещающего его 

документа (соответствующий документ предъ-
является лично по прибытии на конкурс).

5. копия трудовой книжки или иные докумен-
ты, подтверждающие трудовую (служебную) 
деятельность.

6. копии документов о профессиональном 
образовании, а также по   желанию гражда-
нина – о дополнительном профессиональном 
образовании, о присвоении ученой степени, 
ученого звания.

7. Страховое свидетельство обязательного 
пенсионного страхования.

8. Свидетельство о постановке физического 
лица на учет в налоговом органе по месту 
жительства на территории рФ.

9. Документы воинского учета – для воен-
нообязанных лиц.

10. Документ об отсутствии у гражданина за-
болевания, препятствующего поступлению на 
гражданскую службу или ее прохождению.

11. Сведения о полученных доходах, об 
имуществе и обязательствах имущественно-
го характера гражданского служащего (для 
претендующего на замещение вакантной 
должности начальника отдела территори-
ального взаимодействия и применения сил 
рСЧС).

Прием документов на конкурс начинается 
со дня размещения информации в периоди-
ческом печатном издании и на официальном 
сайте Главного управления мЧС россии по 
Воронежской области и заканчивается через 
21 день. Порядок проведения конкурса опре-
делен в соответствии с Указом Президента 
российской Федерации от 01.02.2005 № 112 
«О конкурсе на замещение вакантной долж-
ности государственной гражданской службы 
российской Федерации».

Условия прохождения гражданской службы 
в Главном управлении в соответствии с требо-
ваниями Федерального закона от 27.07.2004 
№ 79-ФЗ «О государственной гражданской 
службе российской Федерации».

Все конкурсные документы направляются 
лично в конкурсную комиссию Главного 
управления МЧС России по Воронежской 
области по адресу: г. Воронеж, ул. Куцыгина, 
д. 28, кабинет № 202, тел. 296-93-76. При-
ем документов производится ежедневно с 
9.00 до 18.00, в пятницу – с 9.00 до 16.45, 
выходные дни: суббота, воскресенье.

ПРИГЛАШАЕМ К УЧАСТИЮ В КОНКУРСЕ
РУКОВОДСТВО ГЛАВНОГО УПРАВЛЕНИЯ МЧС РОССИИ ПО ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ В КОНКУРСЕ НА ЗАМЕЩЕНИЕ ВАКАНТНОЙ ДОЛЖНОСТИ 

ФЕДЕРАЛЬНОЙ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ГРАЖДАНСКОЙ СЛУЖБЫ И ВКЛЮЧЕНИЕ В РЕЗЕРВ:

УвАжАемые АкциОнеры!
Открытое акционерное общество «ЗАРЯ», 

зарегистрированное по адресу: 396046, воронежская область,  
рамонский район, село Чистая Поляна, ул. колхозная, 24, 

в соответствии с законодательством РФ 
сообщает о проведении 

ГОДОвОГО ОбщеГО 
сОбрАния АкциОнерОв, 
которое состоится 28 июня 2011 года в 10 часов 00 минут по адресу: 

396046, Воронежская область, Рамонский район,  
село Чистая Поляна, ул. Школьная, 6. 

время начала регистрации участников собрания – 09 часов 00 минут.
Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, 

составлен по состоянию на 23 мая 2011 года.

ПОвесТкА Дня:
1. Избрание членов совета директоров общества;
2. Утверждение ревизора общества;
3. Утверждение аудитора общества;
4. Утверждение годового отчета общества;
5. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов 

о прибылях и об убытках общества; 
6. Распределение прибыли, в том числе выплата дивидендов, и убытков 

общества по результатам финансового года;
7. Об обращении в федеральный орган исполнительной власти по рынку 

ценных бумаг с заявлением об освобождении Общества от обязанности осу-
ществлять раскрытие или предоставление информации, предусмотренной 
законодательством Российской Федерации о ценных бумагах;

8. Внесение изменений в устав общества.

С информацией (материалами), подлежащей предоставлению акционе-
рам при подготовке к проведению годового общего собрания акционеров, 
можно ознакомиться с 24 мая 2011 г. по рабочим дням с 10.00 до 16.00  по 
адресу: г. Воронеж, ул. 45-й Стрелковой дивизии, 232.

Участнику годового общего собрания акционеров необходимо иметь при 
себе паспорт или иной документ, удостоверяющий личность, а для предста-
вителя акционера также доверенность на право участия в общем собрании 
акционеров и (или) документы, подтверждающие его право действовать от 
имени акционера без доверенности.

УвАжАемые АкциОнеры!
Открытое акционерное общество «НИВА», 

зарегистрированное по адресу: 396038, воронежская область,  
рамонский район, село русская Гвоздевка,  

в соответствии с законодательством РФ  
сообщает о проведении 

ГОДОвОГО ОбщеГО 
сОбрАния АкциОнерОв, 
которое состоится 29 июня 2011 года в 10 часов 00 минут по адресу: 

396038, Воронежская область, Рамонский район,  
село Русская Гвоздевка, ул. Ленина, 45. 

время начала регистрации участников собрания – 09 часов 00 минут
Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, 

составлен по состоянию на 24 мая 2011 года.

ПОвесТкА Дня:
1. Избрание членов совета директоров общества;
2. Утверждение ревизора общества;
3. Утверждение аудитора общества;
4. Утверждение годового отчета общества;
5. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов 

о прибылях и об убытках общества; 
6. Распределение прибыли, в том числе выплата дивидендов, и убытков 

общества по результатам финансового года;
7. Об обращении в федеральный орган исполнительной власти по рынку 

ценных бумаг с заявлением об освобождении Общества от обязанности осу-
ществлять раскрытие или предоставление информации, предусмотренной 
законодательством Российской Федерации о ценных бумагах;

8. Внесение изменений в устав общества.

С информацией (материалами), подлежащей предоставлению акционе-
рам при подготовке к проведению годового общего собрания акционеров, 
можно ознакомиться с 24 мая 2011 г. по рабочим дням с 10.00 до 16.00  по 
адресу: г. Воронеж, ул. 45-й Стрелковой дивизии, 232.

Участнику годового общего собрания акционеров необходимо иметь при 
себе паспорт или иной документ, удостоверяющий личность, а для предста-
вителя акционера также доверенность на право участия в общем собрании 
акционеров и (или) документы, подтверждающие его право действовать от 
имени акционера без доверенности.

22 мая после продолжительной тяжелой 
болезни на 81-м году ушел из жизни ведущий 
специалист КБХА, ученый с мировым именем 
в области прочностного анализа жидкостных 
ракетных двигателей, лауреат Государственной 
премии СССР, автор монографии «Прочность 
и ресурс ЖРД», талантливый инженер Марк 
Аронович Рудис.

Посвятив жизнь ракетно-космической технике, 
Марк Аронович внес большой вклад в создание 

целого ряда совершенных ракетных двигателей, 
которые нашли применение в составе стратегиче-
ских ракетных комплексов оборонного назначе-
ния, а также космических ракет-носителей.

Скорбим по поводу кончины ветерана КБХА, 
нашего коллеги, беззаветно преданного профес-
сии и Родине, и выражаем искренние соболезно-
вания семье и близким покойного.

Коллектив Конструкторского бюро  
химавтоматики.

Марк Аронович Рудис

СООБЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ГОДОВОГО
ОБЩЕГО СОБРАНИя АКЦИОНЕРОВ

открытое акционерное общество «Электросигнал» уведомляет, 
что 24 июня 2011 г. в 14.00 по адресу общества: г. Воронеж, ул. Электро-
сигнальная, 1, в помещении клуба состоится годовое общее собрание 
акционеров общества. 

Повестка дня годового общего собрания акционеров:
1. Утверждение годового отчета общества за 2010 год.
2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчета о 

прибылях и убытках общества, за 2010 год.
3. Утверждение распределения прибыли общества по результатам 2010 

года. О размере, сроках и форме выплаты дивидендов по результатам 
2010 года.

4. Избрание членов Совета директоров общества;
5. Избрание членов ревизионной комиссии общества;
6. Утверждение аудитора общества.
Общее собрание акционеров проводится в форме собрания. Реги-

страция участников собрания начнется в 12.00 по предъявлению па-
спорта. Список лиц, имеющих право на участие в собрании, составлен 
18 мая 2011г. на основании данных реестра акционеров общества. 
Заполненные бюллетени могут направляться до 22 июня 2011 г.  
по почтовому адресу: 394026, г. Воронеж, ул. Электросигнальная, 1, 
приемная для акционеров, счетной комиссии. Со всеми информаци-
онными материалами, подлежащими представлению акционерам при 
подготовке к собранию, можно ознакомиться в рабочие дни в приемной 
для акционеров (ком. № 1 подъезда входа в клуб) с 9.00 до 16.00.

Телефоны для справок: 246-43-75 (городской), 44-00, 62-00 (внутрен-
ний).

Совет директоров оао «Электросигнал».

Сообщение о проведении 
годового общего собрания акционеров

Открытого акционерного общества 
«Авиакомпания «Воронежавиа»

Открытое акционерное общество «авиакомпания «Воронеж-
авиа» уведомляет в том, что 20 июня 2011 года в 12 часов 00 
минут состоится годовое общее собрание акционеров ОаО «а/к 
«Воронежавиа» (далее в тексте Собрание акционеров), прово-
димое в форме СОБраНИЯ (совместное присутствие акционеров 
для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решений по 
вопросам, поставленным на голосование). Дата составления 
списка лиц, имеющих право на участие в Собрании акционеров: 
16.05.2011 г.

ПОВЕСТКА ДНЯ СОБРАНИЯ:
1. Утверждение годового  отчета, годовой бухгалтерской отчет-

ности, распределение прибыли и убытков общества.
2. Выплата (объявление) дивидендов по результатам 2010 г. в 

течение двух месяцев после проведения собрания.
3. Утверждение аудитора общества. 
4. Выборы ревизионной комиссии.
5. Утверждение состава счетной комиссии.
6. Выборы совета директоров.
7. Внесение изменений в Устав Общества.

место проведения Собрания акционеров и регистрации лиц, 
имеющих право на участие в Собрании: российская Федерация, 
г. Воронеж, аэропорт, аэровокзал, 2-й этаж.

Время начала (открытия) Собрания: 12 часов 00 минут 20 июня 
2011 г.

Время начала регистрации: 11 часов 00 минут 20 июня 2011 г.
При регистрации лицу, имеющему право на участие в Собрании 

акционеров, необходимо иметь при себе документ, удостове-
ряющий личность, а представителям акционеров, кроме упо-
мянутого документа – надлежащим образом оформленную 
доверенность.

Ознакомление с информацией (материалами), подлежащей 
предоставлению при подготовке к проведению Собрания, про-
изводится в течение 20 дней до даты его проведения с 30 мая 
2011 года по 20 июня 2011 года (с 9.00 до 16.00) по адресу:  
г. Воронеж, аэропорт, здание кДП, Представительство ак «По-
лет». С информацией (материалами) лицо, имеющее право на 
участие в Собрании акционеров, может ознакомиться во время 
его проведения.

Отправление автобуса от памятника Славы 20.06.2011 г. в 
11.00.

Совет директоров ОАО «А/К «Воронежавиа».

В дополнение к объявлению 
о проведении годового общего собрания 

ЗАО «Агро-В», 
опубликованному в газете «Коммуна» №68 11 мая 2011 года, 

следует читать:
«3. Вопрос о передаче реестра акционеров общества  

регистратору ОАО «Регистратор Р.О.С.Т.».

Далее по тексту.

В связи с предстоящим изменением организационно-правовой формы 
государственное учреждение здравоохранения «Воронежский 

областной клинический консультативно-диагностический центр» 
до 15 июля 2011 года проводит 

КонКурС на замещение должноСТи 
СПециалиСТа По марКеТингу. 

Требования: высшее образование, опыт работы в коммерческой сфере, 
возраст до 40 лет. 

обязанности: разработка маркетинговой политики, ребрендинг, участие в 
формировании бюджета, исследования рынка и прогнозирование потребительского 
спроса на услуги, формирование потребительского спроса и стратегии проведения 
рекламных мероприятий.                               обращаться по тел. 259-78-17.

открытое акционерное 
общество 

«автотранссервис» 
в соответствии 

с постановлением 
Правительства РФ 

от 21.01.2004г. 
«Об утверждении стандартов 

раскрытия информации 
субъектами оптового 
и розничного рынков 

электрической энергии» 
опубликовало 

отчётность за 2010 г. 
на интернет-сайте: 

http://auto-t-s.narod.ru/.

ООО «риал-сервис» сообщает о своей ликвидации. 
ИНН 3666102378.

Претензии принимаются в течение 6 дней.

Весна. Май. Шашлык
отдых | В минувшую субботу на базе отдыха «Лесная сказка» прошёл пятый  открытый 
фестиваль по приготовлению шашлыка среди СМИ и пресс-служб региона

Более шестидесяти команд-участниц, 
мощные группы поддержки,  обшир-
нейшая конкурсная программа. Всё 
это имело место быть в живописном 
местечке на берегу Усманки. Одни го-
товили мясо, другие просто гуляли по 
лесу, наслаждались природой, и даже 
открыли пляжный сезон – благо погода 
этому благоволила. Третьи переживали 
за выступления групп поддержки, а кон-
курс прошёл в формате «капустника» и 
запомнился многими выступлениями, 
в том числе и нашего издательского 
дома «Коммуна». Для детей работали 
развлекательные площадки. А были 

ещё зажигательное выступление гру-
зинского фольклорного коллектива, 
мастер-классы  по приготовлению 
барбекю-блюд от ведущих шеф-поваров 
Воронежа. Словом, денёчек получился 
славным.    

Скажем откровенно: жюри пришлось 
ой как трудно при определении самых 
вкусных и необычных рецептов. 

Церемония награждения заняла 
немало времени. В большой группе 
лауреатов всевозможных конкурсов 
оказалась и «Коммуна» - ей дали сразу 
три диплома: за активное участие в фе-
стивале, за активное участие в конкурсе 
групп поддержки и за победу в конкурсе 
«Норма шахтёра»!

Сергей лЬВоВ
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